

## 60 Karateka Binaan Kodim 1610/Klungkung Ikuti Ujian Kenaikan Tingkat

Achmad Sarjono - [KLUNGKUNG.NETWORKS.CO.ID](http://KLUNGKUNG.NETWORKS.CO.ID)

Jan 21, 2024 - 23:59



KLUNGKUNG,- Sejumlah 60 karateka binaan Kodim 1610/Klungkung mengikuti ujian kenaikan/turun Kyu (Gazuku), Minggu ( 21/01/24 ).

Kegiatan yang digelar di aula Makodim 1610/Klungkung tersebut dihadiri Pasiter Kodim 1610/Klungkung Kapten Inf I Nyoman Wiryanatha, ketua penguji kenaikan tingkat/turun Kyu dari Provinsi Bali beserta anggota, Ketum Inkai kabupaten Klungkung beserta anggota serta para peserta kenaikan tingkat/turun Kyu (Gazuku).

Dalam sambutannya Ketua Umum Inkai Kabupaten Klungkung menyampaikan bahwa kegiatan kenaikan tingkat/turun Kyu ini harus sopan dan santun serta dapat mengerti dan memahami kegiatan ujian ini, "ungkapnya.

Senada, perwakilan Pengprov Inkai Bali menerangkan, Inkai ini adalah didikan

seorang militer maka dari itu kegiatan Inkai ini sangat disiplin dan taat pada aturan yang ada dan harapannya ujian ini dilaksanakan dengan serius.

Dirinya juga mengucapkan apresiasi dan terima kasih kepada Dandim 1610/Klungkung yang telah mendukung dan berperan aktif terhadap kegiatan Inkai ini, semoga kedepan akan terus berlanjut dalam mendukung kegiatan-kegiatan Inkai baik di kabupaten Klungkung maupun provinsi Bali, “ujarnya.

Sementara itu, Pasiter Kodim 1610/Klungkung Kapten Inf I Nyoman Wiryanatha mengatakan ujian kenaikan tingkat karate ( Gazuku ) ini adalah suatu kegiatan yang dirancang untuk menguji kemampuan, keterampilan, serta pengetahuan seorang atlit karateka.

Disamping itu ujian ini juga memiliki tujuan yang lebih luas, salah satunya adalah mengembangkan karakter dan kepribadian yang unggul pada para atlit Karate, “jelasnya.

Adapun yang di ujikan dalam kegiatan kenaikan tingkat/turun Kyu ( Gazuku ) binaan Kodim 1610/Klungkung meliputi sabuk putih, kuning, orange dan Hijau dengan materi dasar dan kata, sedangkan untuk sabuk biru dan coklat yang di ujikan yaitu kata dan komite, “terangnya.

Pada kesempatan ini, dirinya berpesan kepada para peserta untuk melaksanakan kegiatan uji kenaikan tingkat/turun Kyu ini dengan penuh semangat dan serius, namun tetap memperhatikan faktor keamanan. Semoga kegiatan ini bisa berjalan dalam keadaan aman dan tidak ada halangan maupun hambatan sampai dengan selesai, “pungkasnya. ( Pendim 1610/Klungkung ).